

EL CONSUMISMO

En la actualidad todos los mexicanos nos involucramos día a día, en el círculo social del consumismo, nuestra vida diaria está marcada por esta situación que se ha vuelto tan necesaria para la sobrevivencia del hombre, consumimos alimentos y bebida; en la casa necesitamos agua, luz, gas y artículos de higiene y de limpieza; compramos ropa y zapatos, usamos medicamentos y medios de transporte; y así, día por día. Va desde el nacimiento hasta la muerte: siempre hay necesidad de consumo.

En nuestro país se ha generado un descontrol social y natural a causa del mismo, ya que principalmente el exceso de consumo nos está llevando a la degradación de los recursos naturales que existen en nuestro planeta. La contaminación con los residuos o sobrantes de todos esos artículos de primera necesidad que consumimos nos están afectando de manera importante, la contaminación del suelo, aire y atmosfera es la principal consecuencia de nuestros actos. Si como ciudadanos responsables hiciéramos conciencia de moderar el consumismo estaríamos contribuyendo a la mejora y el cuidado del medio ambiente, ya que por economizar los productos de primera necesidad la mayoría de las veces tomamos decisiones equivocadas e incorrectas. Cada uno de nosotros tenemos la capacidad de influir en nuestro entorno de distintas maneras, algunas de las cuales pueden favorecer la conservación de la biodiversidad y la mejora en el nivel de vida de los campesinos del país, y otras que propician una lógica de mercado donde lo único que importa es aumentar las ganancias de las grandes empresas sin reparar en las consecuencias sociales y ecológicas que puedan causar.